
医療関係者のための
「やさしい日本語」研修

診療現場で役立つ「やさしい日本語」を学んで、ご自身の職場や地域で

広める方法を考えてみませんか？オンラインにて研修を提供します。

実際の現場を想定し、外国人模擬患者さんと一緒にグループワークを

行う実践型のプログラムです。

実施日時：各月第１・第３・第５土曜日
14：00～16：30

＊内容は全て同じです。可能な日程をお選びください。

＊詳しくは『医療ｘ「やさしい日本語」ラボ』HPをご確認ください。

10月 1日(土)，10月15日(土) ，10月29日(土)

11月 5日(土)，11月19日(土) ，12月 3日(土) ，12月17日(土)

1月以降も申込受付の準備が整い次第、HPにてお知らせします。

◇対象者：「やさしい日本語」を普及したい医療者、医療系学生、教員

◇定 員：各回先着２０名

◇講 師：武田裕子（順天堂大学）他

◇申込方法： 左のQRコード、または

https://forms.gle/713qftrEkbKN7iuc7

からお申し込みください。後日登録されたアドレスに

ご案内、ZoomのURL等をお送りいたします。

問い合わせ先：ホームページの問い合わせ欄よりお問い合わせください。

医療×「やさしい日本語」ラボ：https://www.i-plainjapanese-Tokyo.info

当研修は、東京都と順天堂大学の『医療現場への「やさしい日本語」導入・普及事業』に

より開催されます。

参加費無料
Zoom開催


